

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah Singkat Perusahaan



Gambar 2.1 Logo PT Solusi Startup Indonesia

PT Solusi Startup Indonesia (SekolahStartup.com) adalah perusahaan yang berfokus untuk membantu *startup founder* pemula membangun *startup*-nya melalui edukasi, dengan memberikan layanan *online course* dan *mentoring startup*. Perusahaan ini didirikan oleh Fadli Wilihandarwo pada 5 September 2020 dengan nama SekolahStartup.com. PT Solusi Startup Indonesia memiliki kantor pusat di Graha Savantara, Jalan Anthurium Nomor 1 Dusun Banjarsari, Kabupaten Sleman. Gambar 1.1 di atas adalah logo dari PT Solusi Startup Indonesia (SekolahStartup.com). Adapun PT Solusi Startup Indonesia memiliki kurikulum yang disediakan dalam memberikan edukasi kepada *startup founder* pemula untuk mengembangkan bisnisnya.

2.2 Visi dan Misi Perusahaan

PT Solusi Startup Indonesia memiliki visi dan misi untuk membantu *startup founder* pemula di Indonesia untuk mengembangkan *startup*-nya, terutama dari sisi teknologi. Visi dari PT Solusi Startup Indonesia adalah untuk menjadi perusahaan yang membimbing para *startup founder* pemula di Indonesia untuk membangun *startup* yang dikembangkannya untuk mencapai tujuannya masing-masing. Adapun misi dari PT Solusi Startup Indonesia adalah untuk fokus membantu *startup founder* pemula untuk mencapai tujuannya.

2.3 Struktur Organisasi Perusahaan

PT Solusi Startup Indonesia adalah sebuah perusahaan dengan struktur *one-man company*, yang berarti perusahaan ini berjalan dengan hanya satu orang pemimpin. Dalam hal ini Pak Fadli Wilihandarwo, S.Ked menjadi *founder* sekaligus pemimpin di PT Solusi Startup Indonesia ini.

2.4 Produk dan Service Perusahaan

Produk-produk dan layanan-layanan yang disediakan oleh PT Solusi Startup Indonesia antara lain *online course*, *progress tracker*, *events*, *community*, *content library*, dan *deals*. Program *online course* memungkinkan *startup founder* pemula yang tidak memiliki ide hingga *startup founder* pemula yang sudah memiliki *prototype* untuk belajar dengan kurikulum yang diberikan untuk bisa mengeksekusi *startup*-nya tanpa perlu bantuan dari tim tambahan. SekolahStartup (PT Solusi Startup Indonesia) memberikan sebuah fitur *dashboard* yang dapat memantau kondisi / *progress* dari *startup* yang sedang dikembangkan. Fitur ini memberikan kesempatan kepada mentor untuk menentukan kondisi *startup* yang sedang dikembangkan secara objektif. Selain itu, PT Solusi Startup Indonesia juga memberikan webinar-webinar, *workshop*, dan *office hour* secara berkala untuk mengupdate pengetahuan *startup* dari para *startup founder* pemula. Dan ketika bergabung, para *startup founder* akan dapat bergabung ke dalam komunitas *startup founder* yang berada di dalam komunitas SekolahStartup. Adapun *content library* diberikan oleh SekolahStartup yang dapat memberikan pengetahuan-pengetahuan tambahan kepada *startup founder* pemula diluar dari pembelajaran yang ada di dalam *online course*. Saat bergabung *startup founder* pemula juga akan mendapatkan kesempatan untuk mendapatkan *deal* dengan berbagai *partner* dari SekolahStartup yang dapat memberikan diskon ataupun produk gratis untuk menunjang *startup* yang dikembangkan. Gambar 2.2 dibawah menunjukkan kurikulum *online course* yang disediakan oleh PT Solusi Startup Indonesia.



Gambar 2.2 Kurikulum Online Course SekolahStartup.com

Sumber: [4]

